

## VILLELONGUE

(Hautes-Pyrénées, canton et arrond. d'Argelès-Gazost).

Ancienne abbaye de Saint-Orens de Lavedan. Les très belles ruines de l'ancien monastère sont à trois kilomètres du village de Villelongue.

M<sup>lle</sup> M.-F. de Bergeron et M<sup>me</sup> Nelly Pousthomis-Dalle nous ont adressé à leur sujet un dossier abondamment illustré qui fait ressortir de façon exemplaire l'intérêt de ces vestiges tant au point de vue historique qu'archéologique, artistique et touristique. Nous les en félicitons.

D'autre part, nous remercions vivement notre Délégué régional, M. Marcel Durliat, le meilleur connaisseur de l'archéologie du Sud-Ouest de la France, d'avoir bien voulu nous adresser le rapport suivant :

« Élie Lambert a le premier attiré l'attention sur l'ancienne abbatiale de Saint-Orens de Lavedan dans son article : *Les anciennes abbayes bénédictines de Bigorre et la cathédrale de Tarbes*, dans *Recueil publié à l'occasion du Cent cinquantenaire de la Société nationale des Antiquaires de France*, Paris, 1954, pp. 171-179.